

11月 令和7年2月23日まで 17:00～22:00に点灯  
30日 **ウィンターイルミネーション**



▲国道306号の両側に点灯したイルミネーション

**役** 場本庁前の国道306号を青い光で彩る「ウィンターイルミネーションこもの」が町商工会青年部の主催で実施され、点灯式が開催されました。点灯式にあわせてキッズダンスやシャボン玉パフォーマンス、バイクトライアルなども披露され、多くの来場者で賑わいました。このイベントで募った協賛金で寄贈された絵本も点灯式にあわせて贈呈されました。



▲さくまたけしさんによるしゃぼん玉パフォーマンス

12月 大正時代を代表する作家の世界観に迫る  
7日 **人権コンサートを開催**



▲芥川龍之介の作品を丁寧に朗読する吉野さん

**人** 権コンサートを町民センターホールで開催しました。ピアニストの吉野りん子さんを招き、「芥川龍之介の世界」と題して、芥川龍之介が描く奥深い世界観をひも解き、大正時代を代表する短編小説の名手の姿やその作品の背景を伝えました。吉野さんは創作した楽曲などをピアノで演奏しつつ、『蜘蛛の糸』『杜子春』といった芥川龍之介の代表作品を朗読し、来場者をその世界に惹き込んでいました。

11月 72冊の絵本が園児たちに贈られる  
29日 **千種幼保園に絵本を寄贈**



▲食品に含まれる栄養素で悪い細菌を撃退できることを伝えた劇の様子

**二** 基商事(株)から絵本が千種幼保園に寄贈されました。今回の寄贈は、「ミキブルーン文庫」として全国30の学校や保育園などに絵本を贈る事業に千種幼保園が選ばれたことによるもので、72冊の絵本が寄贈されました。贈呈式では、ミキブルーン総合研究所による食事の大切さを伝える劇や紙芝居も披露され、園児たちは楽しそうに参加していました。



▲寄贈された絵本の数々

11月 災害発生時に行政と連携して支援するために  
29日 **農業共済と協定締結**



▲協定を手に与る和田専務理事(写真左)と町長

**菰** 野町と三重県農業共済組合との「災害時の協力に関する協定締結式」を役場本庁で開催しました。この協定は、災害発生時に農業共済利用者の損害評価情報や被害写真等を町へ提供いただき、町内農業者の生活再建を早期に行うことを目的としたものです。締結にあたり町長は、「南海トラフ地震がいつ発生するかわからない中で、農業者の安心に繋がる大変心強い協力をいただきました」と挨拶しました。

11月 400人の参加者が湯の山温泉を周遊  
23日 **ガストロノミーウォーキング**



▲ポイントをめぐるゴールした参加者たち

**湯** の山温泉周辺で歴史や文化を学びながら食や温泉を楽しむ第5回 ONSEN・ガストロノミーウォーキング in 湯の山温泉を開催しました。湯の山温泉街からフリーアンドイージーキャンプゾーンまでの約8キロの道のりに、菰野の食や地酒等でおもてなしを受けられるガストロノミーポイントを設置し、参加者たちは紅葉とともに菰野町の魅力を満喫していました。



▲湯の山温泉街を紅葉を眺めながら歩く参加者

11月 地域の皆さんの健康を願って  
28日 **地元応援募金を贈呈**



▲目録を贈呈した城尾支社長(写真右)と町長

**明** 治安田生命保険相互会社から「私の地元応援募金」が寄附され、役場本庁で目録の贈呈式を開催しました。「私の地元応援募金」は全国約4万人の同社の従業員が募金先を自身の地元など個々に指定できる制度で、今回寄附いただいた710,200円は、町の健康増進事業などに活用する予定です。

# 2024年 菰野町 10大NEWS

2024年の1年間にあった町の10大ニュースを紹介します。

## 1月～ 令和6年能登半島地震へ支援

能登半島地震の被害を受けた輪島市や穴水町などへ職員を派遣し、避難所運営や給水活動などの支援を行いました。



## 1月～ 企業版ふるさと納税を開始

企業版ふるさと納税を開始し、これまで約20社から寄附を受け付けました(令和6年12月時点)。

## 2月 美し国駅伝町の部優勝、総合5位

第17回美し国三重市町対抗駅伝で菰野町チームが町の部で優勝、総合で5位に輝きました。



## 3月 プラスチック再商品化計画 大臣認定

プラスチックごみの再商品化計画認定の申請を行い、県内初の環境大臣と経済産業大臣の認定を受けました。

## 4月 小学校給食費の公会計化がスタート

給食費を学校長に代わり町が集金や管理をすることで、より安定的に給食を提供できるようになりました。

## 5・10月 THE HIKE 初開催

5月に御在所岳で、10月に藤原岳で「THE HIKE」を開催しました。山にまつわる歴史や登山ルートを解説しながら参加者は登山を楽しみました。



## 6月 全国広報コンクールで2年連続入選

全国広報コンクールで広報こもの令和5年7月号が広報紙部門(町の部)で入選し、2年連続の入選となりました。

## 6月 いなべ市と定住自立圏形成協定を締結

いなべ市との定住自立圏形成協定を締結し、広域的な連携や地域活性化起業人制度の活用が可能になりました。

## 8月 菰野高校が甲子園で初勝利

菰野高校野球部が16年ぶりに県大会優勝を飾り、進出した全国大会で山口県代表の南陽工業高校に勝利し、甲子園での悲願の初勝利を果たしました。



## 10月 よしもとと協定締結

数多くの著名人のマネジメントとプロデュースを行うよしもとと包括連携協定を締結し、お笑い芸人の防災ラジオやイベントへの出演などが実現しています。